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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

001/2020 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA 

DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às doze horas e trinta 

minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária no 

auditório 02, no Campus Santa Rosa do Sul, sito a Rua das Rosas, S/N, Bairro Vila 

Nova, município de Santa Rosa do Sul, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 001/2020: a) Reformulação 

da Diretoria Executiva do SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul; Houve pedidos de 

afastamento de alguns cargos da Diretoria Executiva sendo necessária a deliberação 

em assembleia sobre a escolha dos membros substitutos. b) Encaminhamentos e 

deliberação quanto a organização e participação da Seção em ações sindicais; b.1) 

Organização de debate sobre o programa Future-se; b.2) Participação em encontro 

de bases do SINASEFE IFC previsto para 06/03, em Blumenau; b.3) Participação na 

Greve Geral prevista para 18/03, segundo chamado do SINASEFE Nacional; c) 

Discussão sobre a contratação de mais um(a) auxiliar administrativo(a) para a Seção 

Sindical; c.1) Exposição da justificativa para a contratação; c.2) Contribuições da 

assembleia sobre o assunto; d) Discussão e deliberação sobre o fornecimento de 

doses da vacina contra gripe; e) Informes gerais da Diretoria Executiva e da 

Assembleia. e.1) Orientação Jurídica quando à atestados médicos, obrigatoriamente, 

informarem o CID ou diagnóstico; e.2) Alteração da empresa de Assessoria Contábil; 

e.3) Aquisição de Sistema de Gerenciamento Financeiro e Emissão de Boletos. Ao 

iniciar os trabalhos a coordenadora-geral Cristina Claumann Freygang cumprimenta a 

todos, designando a mim, Marla Tanise Spiering, auxiliar de escritório da seção 

sindical, para secretariar a assembleia e lavrar a presente Ata. Em seguida inicia a 

discussão do primeiro item da pauta, passando a palavra ao candidato a coordenador-

geral presidente, Marcelo Queiroz Araújo. Marcelo cumprimenta a todos e reitera que 

no ano de 2019, diante da dificuldade em encontrar candidatos interessados aos 

cargos da diretoria e diante da iminência de fechamento da seção, algumas pessoas 

se prontificaram a se candidatar para os cargos desde que fosse provisório. Reitera, 

que naquela época ele mesmo não pôde se candidatar pois estava na composição da 
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equipe de direção do IFC Campus Santa Rosa do Sul, o que é um impedimento 

previsto no estatuto. Diante disso, ao iniciar o ano de 2020, alguns membros já 

formalizaram seus pedidos de afastamento dos respectivos cargos, restando daquela 

diretoria o interesse em continuar da Coordenadora-Geral representante dos 

docentes, Cristina Claumann Freygang,  do tesoureiro-geral Anderson Conti Soprana, 

e Braz da Silva Ferraz Filho, que pediu afastamento do cargo de coordenador-geral 

presidente, mas se prontificou a assumir o cargo de tesoureiro-adjunto. Marcelo 

continua explicando que tem uma nova proposta de nomes para o preenchimento dos 

cargos vagos, citando-os para todos os presentes da assembleia. Em seguida, abre 

para pronunciamentos da assembleia quanto a concordância com a nova composição 

ou não, ou possível outro encaminhamento. Ninguém se manifesta contrário, ficando 

assim eleita por aclamação e já empossada nessa assembleia, a seguinte composição 

da nova diretoria executiva da Seção Sindical para o biênio 2019-2021, em 

consonância com o Estatuto vigente: Coordenador-Geral representante dos técnicos 

em assuntos educacionais e presidente da seção: Marcelo Queiroz Araújo - CPF 

892.870.290-91 e RG 4054623841; Coordenadora-Geral representante dos docentes: 

Cristina Claumann Freygang, CPF 018.644.259-97 e RG 2774493; Secretária-Geral: 

Mirian Rocho da Rosa Silveira, CPF 035.460.569-06 e RG 4230142; Secretária-

adjunta: Darc Jonice Feijó da Rocha, CPF 045.618.819-30 e RG 5290264; Tesoureiro-

Geral: Anderson Conti Soprana, CPF 030.080.119-00 e RG 35786680; Tesoureiro - 

adjunto: Braz da Silva Ferraz Filho, CPF 060.290.889-20 e RG 4878401; Coordenador 

de Formação Política de Relações Sociais e Sindicais: Gerson Luis da Luz, CPF 

561.688.370-00 e RG 1037268181; Coordenadora dos Aposentados: Maria de Souza 

Matos, CPF 060.333.499-70 e RG 47461926; Coordenadora Jurídica e de Relações 

de Trabalho: Lara Castilhos, CPF 018.948.200-31 e RG 8094884015; Concluído esse 

item da pauta, o novo coordenador-geral Marcelo Queiroz dá prosseguimento 

apresentando o segundo item da pauta, sobre ações de cunho sindical, iniciando pela 

proposta de organização de debate sobre o Future-se. Passa a palavra para Gerson 

que expõe alguns pontos importantes sobre o programa e outras questões da atual 

conjuntura, inclusive a falta de conhecimento sobre as consequências e vantagens 

que efetivamente as propostas do governo trarão se implantadas. Diante disso, sugere 

que a nossa seção sindical organize algum tipo de debate para discussão e 
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compreensão, principalmente do programa Future-se, juntamente com todos os 

servidores do IFC Campus Santa Rosa do Sul e Campus Avançado Sombrio. Algumas 

considerações foram feitas pela assembleia, no sentido de trazer informações 

esclarecedoras sobre o programa e todos os presentes concordaram com a 

organização do evento. Cláudio pede a palavra e aproveita o momento para sugerir 

que seja organizado também um debate com a assessoria jurídica sobre o texto da 

reforma administrativa. Todos concordaram e esse foram os encaminhamentos desse 

item da pauta. Passando ao próximo item, Marcelo informa a todos que está sendo 

planejada uma reunião entre bases do SINASEFE IFC, para o dia 06 de março, em 

Blumenau, para discutir e alinhar informações sobre os encaminhamentos de cada 

seção para organização de ações sindicais, participação na greve geral programada 

para dia 18 de março, entre outras. Abre para manifestação de algum interessado, 

mas ninguém se manifestou. Após algumas falas, ficou encaminhado que o 

representante da seção, nesse caso, não precisa ser escolhido na assembleia, ficando 

assim autorizado a representar a seção, qualquer sindicalizado que tiver interesse. 

Passando para o próximo item, sobre o chamado a Greve Geral, Marcelo apresenta 

os principais pontos da greve e que, provavelmente, dia 06 de março será definido 

com maior clareza o que as demais seções estão organizando para esse dia, e após 

esse encontro o sindicato poderá convocar uma nova assembleia para organizar as 

atividades para dia 18. Sugere que hoje, a ideia é que assembleia já delibere sobre a 

participação ou não na greve. Algumas discussões foram feitas no sentido de 

formalizar ofício de paralisação ou não ou outra forma de participação, sobre a 

desinformação referente os assuntos até o momento, sobre a dificuldade de a 

assembleia decidir pelo coletivo, e, diante disso, foi sugerida que seja feita uma 

votação no sentido de decidir hoje ou aguardar a reunião de bases do dia 06 de março, 

para ter maiores informações sobre a proposta de mobilização para o dia. Todos 

concordaram e foram encaminhadas duas votações: A primeira sobre paralisar ou não 

dia 18, que teve 10 votos favoráveis, um voto desfavorável e nenhuma abstenção. A 

segunda votação, sobre a opção de aguardar deliberação na próxima assembleia a 

ser convocada, que teve quatro votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma 

abstenção. Ficou decidido pela maioria, a paralisação no dia 18 de março. Após a 

votação, Marcelo concluí o item da pauta reiterando que a votação será acrescida da 
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deliberação da assembleia que ocorrerá no mesmo dia no Campus Avançado 

Sombrio. Passando para o próximo item da pauta, Marcelo explica que a diretoria está 

sentindo a necessidade de contratar mais um (a) auxiliar administrativo (a), para ficar 

responsável pelos assuntos políticos e de ações sindicais, de reunir informações de 

cada pasta do sindicato e proceder com a comunicação entre servidores e diretoria, 

visto que somente uma auxiliar fica muito envolvida com a demanda administrativa 

interna, principalmente do Plano de Saúde. Informa também que essa necessidade 

foi reforçada pelo fato de a auxiliar de escritório estar gestante e ter que se afastar 

daqui a 7 meses, necessitando de alguém para substituí-la nesse período. Abre para 

manifestações. Nesse momento Geraldo pede a palavra se mostrando favorável, 

desde que as informações de cada pasta cheguem efetivamente até cada servidor 

sindicalizado. Marcelo fala que essa é uma das propostas da diretoria e que a 

contratação dessa pessoa está diretamente relacionada a essa demanda. Abre 

novamente para manifestação e todos concordam com a contratação. Marcelo diz que 

ainda não está definida a metodologia da contratação, mas que o mais breve possível 

todos serão avisados de como acontecerá. Passando para o próximo item, Marcelo 

informa que, como é de costume, todo ano o sindicato fornece doses de vacina contra 

a gripe e que o orçamento já foi feito para esse ano, custando R$ 60,00 a dose da 

vacina. Entretanto, surgiu a possibilidade de a Lara conseguir vacinas gratuitas pela 

Secretária de Saúde do município, mas a vacinação teria que ser após a campanha 

inicial. Essa possibilidade ainda não foi confirmada, sendo que nessa assembleia a 

sugestão é decidir pela compra das doses e vacinação no início da campanha, ou, 

caso consiga doses gratuitas, aguardar o final da campanha, mas sem nenhum gasto 

para o sindicato. Houveram algumas manifestações a favor de esperar as doses 

gratuitas e outras contrárias. O servidor Maurício diz que não concorda que essa seja 

uma obrigação do sindicato e que cada pessoa deveria ser responsável por sua 

própria vacinação. Marcelo abre para votação sobre o sindicato disponibilizar ou não 

vacinas ao sindicalizados ao custo de R$ 60,00, mas a vacinação ser feita no prazo 

da campanha. Com oito votos favoráveis, dois contrários e uma abstenção, foi decido 

que o sindicato irá disponibilizar as vacinas. Decidido isso, a segunda votação é se o 

sindicalizado que desejar ceder a sua vacina a um terceiro, poderá fazer isso e com 

nove votos favoráveis, um contrário e uma abstenção, ficou aprovado. Marcelo passa 
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para próxima pauta, de informes, explicando que foi realizada uma consulta jurídica 

sobre a exigência do CID em atestados médicos, que essa foi uma demanda dos 

servidores e explicou a orientação do advogado. Houve algumas discussões e todos 

entenderam. Informa também que será feita a troca da empresa de contabilidade, visto 

que a atual empresa deixa a desejar em alguns aspectos e devido à distância e 

logística, por ser em Jacinto Machado. A transição será feita o quanto antes. Todos 

concordam. Como último informe, explica a aquisição do sistema Aldus, que é um 

sistema de gerenciamento para controle de contas e emissão de boletos pelo 

sindicato, visto que o atual sistema, Moneta Web, não cumpre com as obrigações 

contratadas e o contrato será rescindido. Todos concordam. Como item adicional da 

pauta, houve o pedido de um servidor do Campus Avançado Sombrio de apresentar 

nessa assembleia a solicitação de apoio do sindicato a uma carta de repúdio à minuta 

da portaria normativa acerca do dimensionamento da força de trabalho no IFC, que 

foi escrita pelos servidores do Campus Avançado Sombrio. Como a carta não é de 

conhecimento de todos, ficou encaminhado que antes de qualquer manifestação do 

sindicato, a carta será divulgada entre todos e será estipulado prazo para 

manifestação de apoio ou não. Marcelo abre para mais alguma manifestação e 

Maurício pede a palavra para reiterar que quando foi deliberado a questão de escolher 

uma sede administrativa para o sindicato e criação do site, havia ficado combinado 

que teria um retorno a todos os sindicalizados sobre como vem sendo aproveitado 

essas aquisições e se está sendo viável a manutenção desses gastos e solicita que 

esse retorno seja pauta da próxima assembleia. Marcelo menciona que por parte da 

Diretoria não há mais informes, abre para manifestações da assembleia para mais 

alguma tratativa, não havendo pronunciamento e nem mais assuntos em pauta, 

agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia. Eu, Marla Tanise Spiering, 

na função de secretária da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por 

mim, pelo coordenador-geral Marcelo Queiroz Araújo, pela secretária-geral Mirian 

Rocho da Rosa Silveira, e demais presentes conforme lista de presença.  

Declaramos, sob as penas da Lei, que a presente cópia é transcrição fiel e 

integral da ata lavrada em data de vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte, no 

livro de atas nº 004, do Sindicato Nacional dos Servidores Federias da Educação 

Básica e Profissional-Seção Sindical de Santa Rosa do Sul, às fls 36v à 38v. 


